



Maieräckerstraße 1  
Rottenburg, Baden-Württemberg 72108  
Deutschland

Telefon: +49 (0) 7472 91989-0  
Telefax: +49 (0) 7472 91989-25

Wir konstruieren und fertigen für Sie kundenspezifische Kabelkonfektionen, auch mit passenden Steuerungen. Unser Entwicklungs- und Fertigungs-Know-How bietet Ihnen die Möglichkeit alles für Ihre Anslusstechnik aus einer Hand zu beziehen. Profitieren Sie davon - sparen Sie Zeit und Kosten. SPE Paul ist Certified IPC

#### Specialist

IPC konform, den technischen Anforderungen entsprechend, werden Sie von uns gut beraten.

**RoHS-Richtlinie** Diese Richtlinie legt Bestimmungen für die Beschränkung der Verwendung von gefährlichen Stoffen in Elektro- und Elektronikgeräten (EEE) fest, um einen Beitrag zum Schutz der menschlichen Gesundheit und der Umwelt zu leisten. In unseren Produkten werden nur Materialien verarbeitet, die unter der Einhaltung der Richtlinie 2011/65/EU beschafft wurden. Ausnahmen werden nur auf Wunsch des Kunden beschafft und verwendet für Produkte, die außerhalb des Geltungsbereichs der EU-Richtlinie liegen, vgl. Artikel 2 (4).  
**REACH-Verordnung** Wir sind als Kabelkonfektionär im Sinne der REACH-Verordnung

ein nachgeschalteter Anwender (gemäß Artikel 3 Nr. 13 Begriffsbestimmungen). Wir erzeugen ausschließlich nicht-chemische Produkte (Erzeugnisse gemäß Artikel 3 Nr. 3). Unter normalen und vernünftigerweise vorhersehbaren Verwendungsbedingungen werden von unseren Produkten keine Stoffe freigesetzt. Somit unterliegen wir grundsätzlich weder der Registrierungspflicht noch der Pflicht zur Erstellung von Sicherheitsdatenblättern. Wir kommen den Verpflichtungen zur Weitergabe von Informationen gemäß REACH Artikel 33 nach, falls Inhaltsstoffe unserer Produkte (mehr als 0,1 Masseprozent) von der Europäischen Chemikalienagentur (ECHA) als besonders besorgniserregend eingestuft werden. Nach aktuellem Stand gehen wir jedoch nicht davon aus, dass dieser Fall eintreten wird. Da wir stets bestrebt sind einen Beitrag zum Schutz der menschlichen Gesundheit und der Umwelt zu leisten, verfolgen wir die Umsetzung von REACH. Bislang liegen uns keine Anhaltspunkte für eventuelle Auswirkungen der REACH-Verordnung auf unsere Produkte oder Produktionsverfahren vor.

Umweltschutz Wir sind bestrebt unsere Umwelt so gering wie möglich zu belasten. Seit 2008 haben wir eine Photovoltaikanlage. Bei der Aktion "Energietisch Rottenburg" im Jahre 2014 waren wir dabei und haben seit dem unter anderem durch die Modernisierung der Lichtanlage mit LEDs einen weiteren guten Schritt getan.

Hier finden Sie unseren Flyer

ProdukteUltraschallschweißenKonfektion EinzeladerMehradrige

LeitungSteckverbinderMontageKabelbaum /

KabelsatzLeiterplatten/ElektronikMeterware

Innovative Produkte und höchste Qualität sind unser Ziel. [www.spe-paul.de](http://www.spe-paul.de)

[Website besuchen](#)

[Anfrage senden](#)

[Eintrag weiterleiten](#)